

5月8日（月）以降の新型コロナウイルス感染症への対応について

大阪府では、5類感染症への位置づけ決定による国の対応に伴い、新型コロナウイルス対策本部会議の廃止や、府民及び事業者等への要請などが廃止・終了されることになりました。

阿倍野区民センターにおきましては、国や府の対応と同様に、一律に求めることなく、利用者（団体）の判断に委ねることを基本とし、下記のとおり運営いたしますので、皆様には引き続きご協力の上、ご利用いただきますようご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

- これまで「府民等への要請」として、感染防止対策（3密の回避、手洗い、こまめな換気等）の徹底やイベント開催時の「感染防止策チェックリスト」の作成などが要請されていましたが、これらについては終了とします
- マスクの着用
着用は個人の判断に委ねますが、高齢者等重症化リスクの高い方への感染を防ぐため、マスク着用が効果的な場面では、マスクの着用を推奨いたします。
- 手洗い・換気・三密の回避
基本的な感染防止対策として有効ですが、利用者（団体）の判断に委ねることを基本とします。

- ・今後、府・市の方針決定に基づき対応の変更を行う場合、改めてホームページ等でお知らせします。